



EINLADUNG Info-Abend

Am 20. Oktober 2019 stimmt die Bevölkerung von Salgesch über den Verpflichtungskredit für den Bau eines neuen Schulhauses, einer Mehrzweckhalle sowie der Vereinslokaliäten ab.

Der Info-Abend zu dieser Abstimmung findet wie folgt statt:

Montag, 30. September 2019 um 19.00 Uhr
Turnhalle Salgesch

1. Begrüssung durch den Gemeindepräsidenten Gilles Florey
2. Vorstellung des Projekts vom Architekturbüro Glorla & Trautmann, Siders
3. Ausführungen zum Projekt aus Sicht von Herrn Blumenthal Marcel, Adjunkt und stv. Chef der Dienststelle für Unterrichtswesen
4. Diskussionsrunde
5. Apéro

Der Gemeinderat lädt die gesamte Bevölkerung herzlich ein!



Construction d'une école, d'une salle polyvalente
et de locaux pour les associations



INVITATION à une soirée d'information

Le 20 octobre 2019, la population de Salquenen se prononcera sur le crédit d'engagement destiné à la construction d'une école, d'une salle polyvalente et de locaux pour les associations.

La soirée d'information sur ce vote aura lieu comme suit :

Lundi, 30 septembre 2019 à 19h00
Salle de gym Salquenen

1. Mot de bienvenue du président de commune Gilles Florey
2. Présentation du projet conçu par le bureau d'architecture Giorla & Trautmann, Sierre
3. Précisions sur le projet par Monsieur Marcel Blumenthal, adjoint et responsable suppléant du service de l'enseignement
4. Table ronde
5. Apéritif offert

Le conseil communal se réjouit de vous rencontrer
à cette occasion!

